## DZI-Spenden-Siegel für "Herzen für eine Neue Welt"



Neben dem Siegel freut sich der Verein auch über den Start des Online-Shops. Foto: privat

Königstein – Den Verein "Herzen für eine Neue Welt" Kinderhilfe in Peru wurde jüngst das DZI (Deutsches Zentralinstitut für soziale Fragen)-Spenden-Siegel zuerkannt. Erhalten können es Organisationen, die sich jährlich von DZI-Mitarbeitern nach strengen Kriterien prüfen lassen. Nur wer sachlich wirbt, Mittel zweckgerichtet, sparsam und wirtschaftlich einsetzt und eine funktionierende Kontrolle der Planungen und Entscheidungen für jedes Projekt nachweisen kann, bekommt das Siegel. Etwa 30 Prozent der Erstantragsteller scheitern Jahr für Jahr an den strengen Prüfkriterien. "Wir sind sehr stolz auf diese Auszeichnung und freuen uns, die Arbeit des Vereines damit weiter voranzubringen",

gab Esther Strunck, verantwortlich für die PR- und Öffentlichkeitsarbeit, der Freude des Vorstands Ausdruck.

Des Weiteren hat der Förderkreis des Vereines mit viel Liebe, Arbeit und in enger Absprache mit dem Verein in den letzten Monaten einen Onlineshop für die Produkte aus dem Alpaka Laden aufgebaut. Zum Start werden eine ganze Reihe an traditionellen Produkten vom kleinen Engel über Grußkarten, Gürtel bis hin zu Taschen angeboten. Alles unter dem Motto "Online-Shoppen und Gutes tun – mit einem Klick zum Herzenshelfer". Durch diese Neuerung kann deutschlandweit jeder nach Herzenslust unter der Adresse herzenhelfenshop.de einkaufen. (pu)